

Dice Filosofía Del Partido Es Cristiana

Declaró se Basa 10 Mandamientos

Por Alfredo Margenat

En un discurso que pronunció el sábado por la noche el gobernador Luis Muñoz Marín dijo que el arzobispo Davis le debe un desagravio al Partido Popular Democrático por la agresión injusta y grave de que lo han hecho objeto.

Agregó que el PPD "era un gran partido cristiano en un gran pueblo cristiano".

El Gobernador volvió a aclarar los alcances del Programa del Partido Popular en lo que se refiere a religión y política, "para aclararles las dudas a aquéllos que de buena fe están equivocados, o han sido confundidos".

Señaló Muñoz Marín que toda la filosofía política del Partido Popular está basada en los Diez Mandamientos y en particular en los dos mandamientos fundamentales que a su vez son los fundamentos de la libertad y la democracia: Amar a Dios sobre todas las cosas y al prójimo como a ti mismo.

Añadió que "todas las leyes y los códigos vigentes en Puerto Rico están fundamentados en los Diez Mandamientos; leyes y códigos aprobados por la mayoría del pueblo de Puerto Rico y que todos ellos están fundamentados en el espíritu de justicia del cristianismo, en la Ley de Dios, en los Diez Mandamientos".

Declaró Muñoz Marín que en un régimen democrático no es lícito imponer sanciones penales por actos que una parte del pueblo cree inmoral y la otra parte cree moral.

"El Estado no tiene derecho a imponer determinada moralidad a un pueblo. Esto estaría en contradicción con la justicia cristiana".

Agregó que en sus 450 años de civilización cristiana el pueblo de Puerto Rico se ha regido por leyes inspiradas por los Diez Mandamientos, por la ley, inviolable de Dios.

Refiriéndose al Partido Popular Democrático dijo que éste había recibido una agresión injusta de parte de los señores obispos, porque "las leyes propulsadas y puestas en vigencia por el PPD siguen al pie de la letra el precepto cristiano de amar al prójimo como a sí mismo". Se refirió a las leyes para la protección de las madres, de los niños, de los ancianos, de los desvalidos.

El señor Muñoz Marín volvió a referirse al agravio y grave amenaza que representaba para el pueblo democrático de Puerto Rico que unos clérigos les dictaran órdenes políticas a los puertorriqueños sobre la manera de ejercer el derecho democrático y libre del voto. "Esta es una amenaza grave para todo el pueblo de Puerto Rico, un agravio a la libertad de los puertorriqueños, un agravio a todo puertorriqueño más allá de líneas de partido, un agravio y amenaza que si cuajan pueden dar origen a tragedias dolorosas, a luchas fratricidas en el pueblo cristiano de Puerto Ri-

...sas, a la...
pueblo cristiano de Puerto Rico".

"Frente a esta grave amenaza que se ha cernido sobre el pueblo puertorriqueño ha faltado liderato en los llamados líderes del Partido Republicano, quienes desde el primer momento en que se cernió sobre el ho-

(Continúa en la Pág. 12 Col. 5)

rizonte esta amenaza, en vez de levantarse airados en defensa de nuestra civilización, de nuestra democracia cristiana, comenzaron a tajear con la unidad cristiana de la familia puertorriqueña, comenzaron a tajear como lo que son: unos politiquitos vacíos de responsabilidad ciudadana".

Señaló el señor Muñoz Marín que los señores obispos son seres humanos y que como tales

tienen sus fallas y virtudes y cometen sus errores.

El gobernador Muñoz Marín al terminar su discurso dijo que tenía un mensaje fundamental para el electorado del Partido Popular Democrático y para el pueblo de Puerto Rico en general "y éste es que el pueblo continúe teniendo su religiosidad en lo profundo de su corazón y no obedezca órdenes políticas del clero de ninguna iglesia".

"El día que Puerto Rico obedezca órdenes del clero de cualquier Iglesia ese día los puertorriqueños habrán perdido su libertad personal como votantes en una democracia", dijo el señor Muñoz Marín.